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DESARROLLO Y CONCLUSIONES DE LA REUNIÓN: 
 

 
Hoy 30 de noviembre de 2023, siendo las 9:20am, se inicia la sesión ordinaria del mes de noviembre revisando el 
orden del día de la siguiente manera:  
 

1. Se revisa el quorum y se da inicio con 8 miembros presentes. El presidente del comité, el pastor Luis Ángel 
Torres, solicita conexión virtual mientras llega a la reunión por inconvenientes con el transporte. Se 
cuenta también con la presencia de las edilesas Lina Pinzón y Darly Caicedo como invitadas. 

 
2. Se da la bienvenida a todos los presentes y se felicita al pastor Omar que se encuentra de cumpleaños.  

 
3. Se conversa sobre el desarrollo y resultado de la Feria de Emprendimiento, en donde se los miembros 

presentes opinan: 
- Wenceslao estuvo presente en la tarde y le pareció muy bien organizada y buenos emprendimientos. 
- El pastor Diego recibió buenos comentarios de sus emprendedores, sin embargo, algunos no vendieron 

tanto como esperaban, por lo cual sugiere que en próximas ocasiones es importante un perifoneo 
previo en la zona donde se vaya a realizar la feria. 

- El pastor Francisco sugiere que es bueno hablar del comité en algún momento del evento y poner 
pendones o dar volantes para dar a conocer la labor del comité; a lo cual Wenceslao sugiere un punto 
de información sobre el comité y la subdirección. 

- El pastor Hugo opina que la locación de la feria fue muy buena y algunos de sus emprendimientos 
vendieron bien 

- El pastor Omar comenta que su emprendimiento estuvo muy agradecido con la oportunidad en la feria 
- El pastor Luis Ángel comenta que sus emprendimientos no vendieron tanto como esperaban pero que 

si lograron hacer contactos 
- La pastora Diana comenta que sus emprendedores tuvieron buenas ventas y lograron contactos 

empresariales. Hace la pregunta de si es posible en las próximas ferias puedan participar personas que se 
congreguen en las Iglesias de Engativá pero que vivan fuera de la localidad; a lo cual, el pastor Omar 
sugiere que haya un pequeño porcentaje de emprendedores de fuera de la localidad y una mayoría de 
Engativá. La secretaría técnica queda atenta a consultar el tema con Katherine Álvarez de la 
Subdirección. 

- Adicionalmente se le consulta a los miembros si se realiza una encuesta de satisfacción para los 
emprendedores de forma virtual y cuales preguntas se incluirían, definiendo las siguientes: 1 ¿Qué fue 
lo que más le gustó de la feria? 2 ¿Qué puntos mejoraría de la feria? 3 ¿Si alcanzó la expectativa de 
ventas? 4 ¿Cómo le pareció el lugar (plazoleta) e inmobiliario de la feria (carpas, sillas, mesas)? 5 
¿Percibió un buen trato de los organizadores de la feria hacia los emprendedores? 6 ¿Estaría interesado 
en participar de nuevo en próximas ferias? 7 ¿En qué lugar le gustaría que se realizara la próxima feria? 
8 ¿En qué horario y día de la semana le gustaría la próxima feria? 

- Se comenta sobre algunos emprendimientos que quisieron participar en la Feria a último momento pero 
no alcanzaron, para tenerlos en cuenta en las próximas ferias que se realicen. 

 
4. Se hace la revisión de propuestas para actividad de cierre de año, que en la anterior sesión se había hablado 

de una charla el 13 de diciembre dada por la Subdirección, a lo cual los miembros del comité aprueban 
que esta se dé a las 9am en las instalaciones de la Alcaldía de Engativá con duración de máximo 1 hora y 
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posteriormente se haría la sesión de diciembre con temas puntuales y breves de análisis del año. De los 
temas expuestos para la charla, es elegido por votación el tema de Discurso de Odio enfocado al Sector 
Religioso. La edilesa Darly y la pastora Diana proponen traer algunos alimentos para compartir y despedir 
el año. La secretaría técnica pregunta sobre elaborar una pieza gráfica que sirva para invitar a algunas 
personas el día de la charla y el pastor Diego comenta que puede servir para visibilizar el comité e incluir 
al sector religioso, a lo cual los demás miembros están de acuerdo.  

 
5. Se revisa la actualización de la web, aclarando que en próximos días se enviará para cargue las actividades y 

actas de los meses de octubre y noviembre, quedando solo pendiente el mes de diciembre por actualizar 
el próximo año. Se muestra a los asistentes la página web y se repasa la ruta para visualizar el micrositio: 
http://www.engativa.gov.co/milocalidad/comite-local-libertad-religiosa-y-conciencia-engativa  

 
6. En proposiciones y varios, se tratan los siguientes temas: 
- Se comparte al comité sobre el correo enviado por la referente del IDPAC Mariana Correa, que desea 

hacer una encuesta de priorización y caracterización de la presente instancia. Se indica que uno de los 
miembros del comité junto con la Secretaría técnica puede realizar dicha encuesta, a lo que el pastor Luis 
Ángel es elegido. También se comenta la posibilidad de que en la próxima sesión la referente Mariana 
exponga brevemente esta labor del IDPAC. 

- Se menciona sobre la fundación de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días, quienes 
contactaron a la Alcaldía de Engativá para ofrecer sus servicios de llevar donaciones y talleres a niños y 
jóvenes vulnerables. Se le da el número de teléfono y contacto a los interesados: Elizabeth Carrascal - Cel: 
302 859 6630 

- En Otros, Wenceslao pregunta la posibilidad de traer al Subdirector Distrital de Asuntos Religiosos para 
dar unas palabras en la última sesión del año, a lo cual los miembros solicitan reducir el tiempo de la 
charla del 13 de diciembre para incluir las palabras del subdirector.  

- El pastor Francisco comenta que tiene otra cotización para las chaquetas y que la va a socializar en el 
grupo para revisarla junto con la que ya se tenía de la sesión anterior para el próximo año. 

- Finalmente se comenta el caso del pastor Guillermo Cifuentes, quien presenta hoy su cuarta inasistencia 
seguida a las sesiones del comité y que por reglamento su Iglesia quedaría por fuera automáticamente 
hasta que haya nueva inscripción a esta instancia por parte de dicha organización. Los miembros 
presentes lamentan su ausencia y dicen que de todas maneras hay que seguir las normas acordadas en el 
reglamento; a lo cual, la secretaría técnica indica que realizará el oficio para notificar al pastor Guillermo. 

 
Siendo las 10:15am se da por terminada la sesión. 
 

 
COMPROMISOS DE LA REUNIÓN 
 

No. ACTIVIDAD RESPONSABLE 
FECHA DE 
ENTREGA 

1 Hablar con Katherine Álvarez sobre la posibilidad 
futura de incluir algunos emprendimientos que se 
congreguen en Engativá pero que vivan en otras 
localidades 

Secretaría Técnica Próxima sesión 
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2 Elaborar formulario virtual de encuesta de satisfacción 
para los emprendedores 

Secretaría Técnica Siguientes 5 días 
hábiles 

3 Realizar pieza gráfica para invitar a la charla de fin de 
año  

Secretaría Técnica y líder Alex Siguientes 5 días 
hábiles 

4 Coordinar la charla de fin de año con invitados de la 
Subdirección 

Wenceslao Malaver 13 de diciembre 

6 Hacer encuesta de caracterización de IDPAC Pastor Luis Ángel y Secretaría 
Técnica 

Próxima sesión 

7 Compartir cotizaciones sobre las chaquetas para el 
comité en el chat 

Pastor Francisco Correa y Secretaría 
Técnica 

Siguientes 5 días 
hábiles 

 
 
NOTA: Agregue o elimine las filas que sean necesarias para registrar los asistentes y los compromisos de la reunión. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Elaborada por: Dayana Rincón Vela 

Fecha de la próxima reunión: 13 de diciembre     Lugar de la próxima reunión: Alcaldía Engativá 


